
Nota de prensa

LA OEI Y LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA METROPOLITANA ESTABLECEN BASES DE COLABORACIÓN EN PRO DE LA EDUCACIÓN, LA CIENCIA Y LA CULTURA

- Con este convenio la OEI refrenda sus lazos de cooperación con una de las universidades más importantes del país.
- El instrumento formaliza las acciones que ya venían desarrollando las partes de manera conjunta, siendo una de ellas *La Noche Iberoamericana de las y los Investigadoras* celebrada en el mes de septiembre.

Ciudad de México, 12 de octubre de 2022 – La Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) y la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura, (OEI), celebraron la firma de un acuerdo marco de colaboración, con el objetivo de promover, implementar y difundir programas y actividades encaminadas a la mejora de la educación, la ciencia y la cultura, así como de Derechos Humanos.

La Mtra. Patricia Aldana Maldonado, Representante permanente en México de la OEI, y el Dr. José Antonio de los Reyes Heredia, Rector General de la UAM, signaron el acuerdo que formaliza las acciones que ambas instancias han realizado en este 2022, como lo fue con la tercera edición de la Noche Iberoamericana de las y los Investigadores, donde participaron diez investigadores de la Unidad Xochimilco, con ocho materiales audiovisuales abordando temas orientados en ecología, salud y género

Patricia Aldana puso a disposición de dicha casa de estudios el [Informe Diagnóstico sobre la educación superior y la ciencia post COVID-19 en Iberoamérica](#), documento que, en colaboración con el CAF, ofrece una imagen completa sobre la realidad de cómo están funcionando nuestras instituciones de educación superior. Asimismo, extendió una invitación a la UAM para sumarse al primer sello iberoamericano de calidad de la educación virtual: EL KALOS VIRTUAL IBEROAMÉRICA.

En ese sentido, manifestó que “nuestra intención es seguir acompañando a las universidades de la región en estos momentos tan desafiantes con propuestas, herramientas y proyectos para alcanzar una transformación digital de la institución en todos los órdenes. Cuenten con la OEI para acompañarles en esta importante labor, en la formación y la construcción de conocimiento en nuestra región.”

CONTACTO

Berenice Quiroga
Comunicación OEI México
berenice.quiroga@oei.int
55 7822 6615 Ext. 121

Sandra Licona
Directora de Comunicación Social - UAM
mslicona@correo.uam.mx
55 5483 4000 Ext. 1522 y 1528

En su oportunidad, José Antonio de los Reyes mencionó que es plena la coincidencia de principios con el organismo internacional precursor de la cooperación multilateral para la integración educativa, científica y tecnológica, de la que ha sido, históricamente, una de las regiones más desiguales del mundo.

“Su espíritu de sumar esfuerzos para la construcción de una ciudadanía regional más participativa, con sociedades más justas y solidarias, así como democracias que fomenten una cultura de paz en la región, se erige, más que nunca, como una de las principales herramientas para enfrentar la nueva etapa que vivimos”, expresó.

En el acto estuvieron presentes el Dr. Gabriel Soto Cortés, Rector de la Unidad Lerma; así como autoridades de las Unidades Azcapotzalco y Xochimilco, el Mtro. Juan Antonio Rodríguez Hernández y la Dra. María Angélica Buendía Espinosa, entre otros funcionarios de esta casa de estudios.

Para la OEI este enlace es de suma importancia ya que la UAM es considerada una de las mejores instituciones de educación superior en México, cuya cobertura ha alcanzado a más de 130,000 egresados de licenciatura y posgrado. Asimismo, es una institución reconocida a nivel nacional e internacional por su labor investigativa en temas de educación, infancia, salud, sustentabilidad, nanociencias, entre otros.

CONTACTO

Berenice Quiroga
Comunicación OEI México
berenice.quiroga@oei.int
55 7822 6615 Ext. 121

Sandra Licona
Directora de Comunicación Social - UAM
mslicona@correo.uam.mx
55 5483 4000 Ext. 1522 y 1528



Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema “Hacemos que la cooperación suceda”, la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura ([OEI](#)) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

Con más de 400 convenios activos junto a entidades públicas, universidades, organizaciones de la sociedad civil, empresas y otros organismos internacionales —como la UNESCO, SICA, BID, CAF o la Unión Europea—, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización tiene en la actualidad 16 millones de beneficiarios directos en toda la región.

Sobre la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM)

Con cinco sedes académicas (Azcapotzalco, Cuajimalpa, Iztapalapa, Lerma y Xochimilco), la UAM imparte docencia a más de 58 mil alumnas y alumnos de licenciatura, especialización, maestría y doctorado; cuenta con más de tres mil académicos con perfil de profesor-investigador, de los cuales mil 164 pertenecen al Sistema Nacional de Investigadores (SNI).

La Casa abierta al tiempo ofrece 82 programas de licenciatura y 113 de posgrado —de los cuales 82 están incorporados al Programa Nacional de Posgrados de Calidad (PNPC) y diez de ellos tienen nivel de Competencia Internacional— todos ellos integrados en seis divisiones académicas: Ciencias Básicas e Ingeniería, Ciencias Biológicas y de la Salud, Ciencias de la Comunicación y Diseño, Ciencias Naturales e Ingeniería, Ciencias Sociales y Humanidades, así como Ciencias y Artes para el Diseño.

CONTACTO

Berenice Quiroga
Comunicación OEI México
berenice.quiroga@oei.int
55 7822 6615 Ext. 121

Sandra Licona
Directora de Comunicación Social - UAM
mslicona@correo.uam.mx
55 5483 4000 Ext. 1522 y 1528